

Bogotá D.C, mayo de 2021

Comunicado a la opinión pública

La **Campaña Colombiana Contra Minas** rechaza los hechos de violencia armada perpetrados por parte de civiles en el marco del paro nacional colombiano en los últimos días.

Llamamos al **Presidente de la República**, el **señor Iván Duque Márquez** y al **Ministerio de la Defensa** a prohibir y controlar el porte y tenencia de armas por parte de civiles en todo el territorio nacional.

El **desarme humanitario** debe ser una prioridad como aporte a la construcción de un país en paz.

- **Álvaro Jiménez Millán - *Director Nacional de la Asociación Campaña Colombiana Contra Minas***
- **Sergio Antonio Aranibar Anaya. *Miembro del Comité Transitorio de Coordinación de la Red de Asociaciones de Sobrevivientes de Minas Antipersonal y otras Personas con Discapacidad (Ret-Lat)***
- **Luis Emil Sanabria Durán - *Presidente Nacional Colegiado Red nacional de Iniciativas Ciudadanas por la Paz y contra la Guerra-REDEPAZ***
- **Katherine Aguirre Tobón - *Investigadora del Instituto Igarapé y la Red de Mujeres Expertas en Seguridad y Defensa de América Latina***
- **Uriel Ignacio Espitia Vásquez - *Consultor proyecto: Aportes de la Red Latinoamericana de Sobrevivientes de Minas Antipersonal y otras Personas con Discapacidad a la reducción de la violencia armada en la región de América Latina***